

# Serunya Menggambar



**Penulis :**  
**Aisyah Sofia Rachmadina Nurcahyo**  
**2M**

Halo namaku Aisyah Sofia  
Rachmadina Nurcahyo biasa dipanggil  
Sofia. Aku memiliki rambut  
hitam dan lurus serta menggunakan  
Racamat. Aku sekarang bersekolah di  
SD Tara Salvia kelas 2M.  
Hobiku adalah bernyanyi dan  
menggambar karakter imajinasiku.  
Aku adalah seorang anak yang ceria.



senang punya banyak teman dan disiplin  
denga tugas-tugasnya yang di berikan  
kepadaku. Aku adalah anak bungsu dari  
dua bersaudara. kakak bernama Annisa  
berumur 10 tahun, dan gekarang sudah  
kelas 5 SD Tara Salvia. Kakak  
Annisa adalah teman bermainku.  
Kita sering menggambar dan membuat  
art bersama-sama. ayahku juga suka



menggambar, terutama gambar bangunan gedung bertingkat dan jembatan aku mulai suka menggambar sejak berumur 5 tahun. biasanya kalau di rumah dan saat berakhir pekan aku menggambar karakter-karakter kesayanganku walau hasilnya sungguh jauh dari yang aku bayangkan. Di rumah aku memiliki buku sketsa dan drawing pen.



Kakak, ibu, dan ayahku lah yang banyak membantuku belajar menggambar. Mereka biasanya memberikan koreksi dan masukan terhadap hasil gambarku. Pada awalnya aku sangat kesal apabila gambarku di bilang tidak bagus tapi lama kelamaan aku menyadari bahwa koreksi dari masukan tersebut membantuku untuk menghasilkan gambar yang lebih bagus. Proses berikutnya





aku sudah mengenal pola bentuk gambar dengan garis bantu dan sketsa seperti oval untuk bentuk kepala. Dengan sketsa dan garis bantu sekarang aku sudah bisa menggambar karakter imajinasiku. Dalam membuat karakter imajinasiku aku melengkapi dengan bagian bagian tubuh seperti kepala, badan, kaki, dan untuk bagian wajah kita. Harus menampilkan



eksepri karakter yang kita gambar.

Untuk menggambar bangun ruang

diperlukan garis bantu tiga dimensi

sehingga aku dapat menggambar bangunan

rumah dengan hasil yang lebih baik.

Dan untuk menggambar pemandangan di

perluhan garis vertical yang memisahkan

daratan dan langit, ditambah dengan

perwarnaan dengan gradasi yang ber beda



Dalam proses belajar menggambar ini aku mendapat banyak pengalaman menyenangkan, karena dimulai dari gambar gambar karakter dengan tampilan sederhana sekarang aku sudah dapat menggambar karakter kesukaanku dengan bentuk gambar yang lebih proposional. Dimana bentuk kepala, tubuh, kaki dan bagian tersulit pada sketsa wajah. Di sketsa wajah ini kita



harus menggambar bentuk wajah, mulut, alis, mata ditambah dengan gambar rambut untuk menyampaikan karakter yang aku gambar laki-laki atau perempuan. Bagian wajah inilah yang menunjukkan ekspresi karakter kesayangan ku. Sekarang aku sudah dapat menggambar lebih baik. Agar teman-teman kita rajin berlatih untuk setiap hobi yang kita miliki, tetap semangat walau sulit, tidak pernah malu



walaupun hasilnya belum bagus, dan menerima masukan dari orang lain. Kritikan ini menjadikan kita lebih semangat belajar untuk mendapatkan hasil yang lebih baik.